

# La Central Térmica de Pasajes ha dejado de existir

Juan Miguel Lacunza

**D**esde su cierre el 30 de noviembre de 2012 se ha procedido a su demolición, y Oarso ha querido aportar este testimonio gráfico del proceso de desaparición de esta industria que tanto ha supuesto para la comarca desde diferentes puntos de vista.

La planta de producción eléctrica constaba de un único grupo capaz de producir hasta 223 Mw, consumía carbón (los últimos años importado de Siberia) lo que le puso en el punto de mira de los procesos de modernización y ecología en la producción energética.



